

Termine

Germaniaplatz:

Täglich wird nachmittags von 14.30-17.30 Uhr der bunte Container mit einem vielfältigen Spielangebot geöffnet und betreut!

Jungen:

Sa. 11.10. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungtag

Sa. 15.11. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungtag

Sa. 13.12. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungtag

Mädchen:

Sa. 13.09. 13.00 – 18.00
Mädchentag

Sommerfest:

So. 24.08. **das bewegte Fest für
die ganze Familie
14 – 18 Uhr**

Feste:

Fr. 05.09. Power am Tower in
Bornheim-Mitte mit
eigenem Stand der
Nachbarschaftshilfe
Bornheim e. V.

Herbstferien:

06.10. – 17.10. Durchgehend geöffnet
Kinobesuch, Ausflüge,...

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre alt** bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 11.30 Uhr bis 17.30 Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1,50 €
- Tischtennis, Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Unterstützen Sie die Arbeit unseres
Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft,
schon ab 2.50 Euro im Monat
Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz



Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

**Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.**

Kinderhaus

Die Schlagseiten 30



Sommerfest am 24.08.08:
die Zauber- und Jonglageaufführung zog
Groß und Klein in ihren Bann ...

Sommer / Herbst 2008

Liebe Leserinnen und Leser.

Am 24.08.08 fand das jährliche Sommerfest, gestaltet von der Nachbarschaftshilfe Bornheim, Mukiva und den Ambulanten Jugendhilfen, im Gebäudekomplex der Pettenweilstr. 4-6 und auf dem Germaniaplatz statt. Wir wollen in der 30. Ausgabe unserer „Schlagseiten“ das Fest für alle BesucherInnen Revue passieren lassen und allen anderen Lust auf das nächste Jahr machen.

Nadine

Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot.

Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germaniaplatz

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.
Pettenweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main
Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/07
e-mail: NHBffm@aol.com
www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Sommerfest :

Das Sommerfest stand unter dem Motto „Bewegung“. Und so war es auch: ein bewegtes Fest für die ganze Familie. Um den Germaniaplatz herum wurde auf Ponys geritten, es wurden Wurfspiele, Seil- und Sackhüpfen gespielt.

Darüber hinaus gab es die Möglichkeit Buttons zu gestalten, Bilder zu malen oder seinen eigenen Schmuck zu entwerfen. Eine Besonderheit war die Tanzgruppe (Kinder aus der Nachbar), die das Publikum begeisterte.

Auch der Aktionskünstler Chris bezauberte durch seine Aufführung und Melinas Mitmachtheater regte vor allem die kleinen BesucherInnen zur Aktion an. In der Pettenweilstr. 4-6 konnte man bei Kaffee, Kuchen und Würstchen nett beisammensitzen und über den von Kindern veranstalteten Flohmarkt schlendern. Das Fest bot bei viel Sonnenschein die Möglichkeit alte Bekannte zu treffen und neue Bekanntschaften zu schließen. Barbara (eine Mukivanerin) beschreibt ihren Eindruck des Tages kurz und prägnant so: „Ein rundum gelungenes Fest.“

Anschließend bedauert sie, dass es für Mukiva das letzte Sommerfest in Kooperation mit der Nachbarschaftshilfe Bornheim und den Ambulanten Jugendhilfen gewesen sein wird, da Mukiva Anfang nächsten Jahres von der Pettenweilstr. 4-6 in das Campo Bornheimer Depot / Rendeler Straße ziehen wird.

Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals bei allen Mitwirkenden bedanken: Es war ein bewegtes und belebtes Fest, ein buntes Treiben mit viel Spaß und Wohlfühlcharakter.

Nadine, Saffa, Lina, Amine und Chems

Artikel der Tanzgruppe:

Alljährlich veranstaltet die Nachbar ein Sommerfest. Dieses fand wie immer auf dem Germaniaplatz statt. Dieses Jahr gab es einen Flohmarkt im Hof der Einrichtung und zu dem zahlreiche Spiele, bei denen den Kindern von unseren Mitarbeitern über die Schulter geschaut wurde. Auch unsere Tanzgruppe war sehr aufgeregt, aber trotzdem hat es sehr viel Spaß gemacht. Das peinlichste war als wir (die Tanzgruppe) die falsche CD hatten, aber egal, es haben trotzdem die Zuschauer geklatscht. Zum Glück klappte es beim 2. Mal besser.

Daniela, Elisa, Giovanna, Man & Maria

Bei dem Tanz ging es um ein Mädchen und einen Jungen, die sich bei einem Tanz kennen gelernt haben. Dann hat der Junge das Mädchen betrogen. Weil das Mädchen sauer auf ihn war, hat sie ihm eine gefeuert. Der Junge hat sich total schlecht gefühlt und ihm wurde endlich bewusst, dass er sie und keine andere will. Der Junge ging zu dem Mädchen hin und entschuldigte sich bei ihr. Das Mädchen hat ihm zum letzten Mal verziehen.

P. S.: Wir möchten uns bei unserer Tanzlehrerin Naoual bedanken.

Elisa

